Quatrième communiqué des parents de Serge

Un mois après le tir de grenade qui a gravement blessé à la tête notre fils Serge, le 25 mars 2023, lors de la manifestation contre les mégabassines de Sainte-Soline, l'incertitude subsiste concernant son avenir.

Selon les critères médicaux purement cliniques, Serge est sorti du coma. Cela signifie qu'il entrouvre les yeux, mais nullement qu'il est réveillé.

Les soins qui lui ont été dispensés depuis son arrivée à l'hôpital ont visé à juguler diverses lésions et infections. Celles-ci ont pour origine le tir de grenade dont il a été victime, mais aussi les conditions dans lesquelles les premiers secours lui ont été dispensés sur les lieux mêmes de la manifestation — les forces de l'ordre interdisant aux pompiers et aux ambulances d'accéder aux personnes blessées pour les prendre en charge.

Ces soins ont contribué à ce que l'état de Serge, qui reste d'une « extrême fragilité », ne se dégrade pas davantage. Cela permet d'espérer son retour à la conscience, mais ce n'est pas encore le cas.

A ce jour, il est impossible d'affirmer que Serge va recouvrer ses esprits et l'usage de son corps (ses membres et ses sens, sa capacité de respirer et de parler) ou d'évaluer les séquelles de sa blessure, et une rechute infectieuse demeure à craindre.

Son pronostic vital reste donc engagé. C'est pourquoi nous dénonçons toute utilisation qui pourrait être faite de la sortie de son coma : Serge est malheureusement fort loin d'être tiré d'affaire. Prétendre le contraire serait un pur mensonge.

Les parents de Serge, le 26 avril 2023

Merci de diffuser ce communiqué le plus largement possible.